F. J. LLANA NIETO

Campo de Criptana (C. Real)

Talleres Saman tiene previsto cerrar el presente ejercicio con un crecimiento cercano al 30% respecto al año anterior, según afirma su gerente, Jerónimo Sánchez, aprovechando el proyecto de ampliación de instalaciones que acaba de realizar y que ha supuesto una inversión cercana a los 130 millones de pesetas. "Este crecimiento no es muy importante -añadeya que el 2000 ha sido un año de cambios para nosotros".

La empresa está situada en el polígono industrial de la localidad ciudadrealeña de Campo de Criptana y desde el año 1974 se dedica a la fabricación de depósitos para almacenamiento hidrocarburos. El importante ritmo de crecimiento experimentado por la demanda fue uno de los motivos que llevó a Talleres Saman a cambiar su antigua fábrica, dotándola de la maquinaria más moderna del La empresa ciudadrealeña ha invertido cerca de 130 millones de pesetas en ampliar sus instalaciones

Talleres Saman espera crecer un 30% en el presente ejercicio

mercado. "Este proceso era algo necesario, ya que para competir con las grandes fábricas nacionales se exige tener una gran mecanización", afirma Jerónimo Sán-

Las actuales instalaciones tienen una superficie de seis mil metros cuadrados, en las que se distribuyen las tres naves dedicadas a la fabricación de los depósitos en sus diferentes tamaños. Así, los depósitos estándares tienen una capacidad de entre 250 y 2.000 litros, siendo su destino principal los hogares; los dedicados a los gasocentros y cooperativas de agricultores, de 1.000 a 20.000 litros; y, por último, en calderería pesada los grandes

Actualmente produce depósitos para almacenamiento de hidrocarburos en tres tamaños diferentes



Los grandes depósitos de hidrocarburos se venden a gasolineras y gasocentros.

depósitos, cuya capacidad oscila entre los 20.000 y 100.000 litros, que utilizan las grandes gasolineras y gasocen-

La producción anual

acerca a las 9.000 unidades, de los que la mayor parte -aproximadamente 6.000- corresponden a pequeños: depósitos

de estos productos se no mediano; y el resto a tanques pesados. A pesar de que el número de unidades producidas de estos últimos es menor que el del resto, los granunos 2.000 a los de tama- des depósitos constituyen la principal actividad de esta empresa ciudadrealeña.

La casi totalidad de la producción se comercializa en el mercado nacional, aunque también se venden depósitos para almacenamiento de hidrocarburos a Portugal v Francia. Para la distribución, Talleres Saman cuenta con su propia flota de camiones, que se complementa con vehículos auxiliares.

Actualmente, la empresa cuenta con una plantilla de veinte personas, "aunque el ritmo de crecimiento que llevamos hace que estemos ampliándola en torno a tres trabajadores mensuales", concluye Jerónimo Sánchez.

